

En 2018, le festival de théâtre de Tomblaine "Aux Actes Citoyens" programait le spectacle, écrit et mis en scène par Jean-Philippe Daguerre : "Adieu monsieur Haffmann". Ainsi le public tomblainois avait la primeure et le bonheur de découvrir, avant la France entière, ou presque, cette pépite le vendredi 25 mai, alors que le lundi 28 mai, trois jours plus tard, ce spectacle se voyait récompensé par ... quatre Molières, lors de la 30ème cérémonie des Molières salle Pleyel à Paris !

"Adieu monsieur Haffmann" au théâtre a connu un tel succès, qu'il fut décidé de le porter au cinéma, malheureusement la crise sanitaire est passée par là et a retardé ce projet.

Le dimanche 22 mai 2022, le festival "Aux Actes Citoyens" programait le spectacle de Daniel Auteuil "Déjeuner en l'air"...

Et voilà qu'aujourd'hui on nous dit que "Adieu monsieur Haffmann", interprété par Daniel Auteuil, serait "éligible dans toutes les catégories pour les César 2023" !!!

Non, mais... allo ?

Ce festival aurait-il de la chance ? Le nez creux ? Ou bien du talent ?

ÉLIGIBLE DANS
TOUTES LES CATÉGORIES

